



Frère de Philippe et de Gérard, il entre à l'École dans la division des Rouges. Il est nommé Sergent-Major 1937-1938. Il passe son Baccalauréat.

Il a obtenu le Grand Prix de l'Association Sorézienne 1938.

Religieux Dominicain de la Province enseignante, il a exercé quelques temps à Oullins, Sorèze et Saint-Elme avant de passer de longues années au collège LACORDAIRE de Marseille où le Père AUDOUARD l'a appelé.

Il a pris sa retraite comme aumônier de l'Institution Maintenon à Sommières (Gard) où il exerce, en plus, une fonction d'assistant au curé d'une paroisse immense. Il est décédé le 1<sup>er</sup> janvier 2013 et est inhumé à Villevieille près de Sommières dans le tombeau familial.

La commune de Mailhac, dans l'Aude, dit de lui :

*Jacques MARTIN, prêtre dominicain, issu d'une famille de douze enfants dont un chirurgien (à Carcassonne), un architecte, un vétérinaire, etc., qui habita Mailhac entre 1925 et 1938. Né le 17 mars 1920 à Pau (Pyrénées-Atlantique), Jacques fit ses études chez les Jésuites jusqu'en classe de seconde, puis à \*Sorèze (Tarn) de 1935 à 1938, d'où il sortit sergent major. Entré, fin 1938, au noviciat dominicain de Coublevie (Voiron, Isère), il est ordonné prêtre à Sorèze en mai 1945, puis finit ses études de théologie à Coublevie. En septembre 1947, il rejoint le collège dominicain de Marseille où il prend en charge la division des enfants en primaire (pendant 4 ans). Puis, enseignement à Oullins (Rhône) en 1951, Marseille en 1952, Arcachon jusqu'en 1954, Sorèze de 1955 à 1963 (pendant 18 ans), de nouveau Marseille de 1963 à 1998 (pendant 35 ans), date de sa semi retraite à Sommières (Gard) où il rend certains services paroissiaux.*